

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

وَلَا تَقُولُوا لِمَا تَصِفُ أَلْسِنَتُكُمُ الْكَذِبَ هَذَا حَلَالٌ وَهَذَا حَرَامٌ

لَتَفْتُرُوا عَلَى اللَّهِ الْكَذِبَ...

وَقَالَ رَسُولُ اللَّهِ صَلَّى اللَّهُ عَلَيْهِ وَسَلَّمَ:

الْحَلَالُ بَيْنَ وَبَيْنَ وَالْحَرَامُ بَيْنَ ، وَبَيْنَهُمَا مُشَبَّهَاتٌ لَا يَعْلَمُهَا كَثِيرٌ

مِنَ النَّاسِ...

## HARAM: DAS GRÖSSTE HINDERNIS ZWISCHEN GOTT UND SEINEM DIENER

### Verehrte Muslime!

In dem Vers, den ich rezitiert habe, sagt unser allmächtiger Herr: „Sagen Sie nicht: „Das ist halal, das ist haram“, indem Sie nach Belieben Unwahrheiten sagen und Allah Lügen zuschreiben.“<sup>1</sup>

In dem Hadith, den ich vorgetragen habe, sagt unser Prophet (Friede sei mit ihm): „Halal ist offensichtlich; Auch Haram ist offensichtlich. Es gibt einige zweifelhafte Dinge zwischen den beiden, von denen die meisten Menschen nichts wissen. Wer zweifelhafte Dinge meidet, schützt seine Religion und Würde. „Wer in zweifelhafte Dinge verfällt, ist haram verfallen.“<sup>2</sup>

### Liebe Gläubige!

Gemäß unserer großen Religion, dem Islam, sind Halal-Wörter, Einstellungen und Verhaltensweisen erlaubt. Haram sind die schlechten und hässlichen Dinge, die verboten sind. Gemäß unserer Religion liegt die Autorität, Halal und Haram zu bestimmen, bei Allah und, mit Seiner Erlaubnis, bei unserem Propheten. Es gehört Muhammad Mustafa (s.a.s). Niemand kann die Grenzen von Halal und Haram nach seinen eigenen Gedanken und Meinungen verengen oder erweitern. Der Halal-Bereich in unserer Religion ist recht groß. Haram-Dinge sind in ihrer Anzahl begrenzt.

### Werte Muslime!

Die größte Sünde, die unser allmächtiger Herr verboten hat, ist Polytheismus. Ein Gläubiger verunreinigt seinen Glauben niemals mit Polytheismus. Er bringt Allah nichts bei. Er akzeptiert, dass nur Gott bestimmen wird, wie und auf welche Weise er leben soll. Er verehrt nur ihn und bittet nur ihn um Hilfe.

Eine weitere große Sünde, die verboten ist, besteht darin, das Leben und Eigentum von Menschen sowie ihre Ehre und Würde zu verletzen. Gemäß unserer Religion ist das Leben der Menschen heilig und unantastbar. Im Heiligen Koran „**Wer einen Menschen tötet, ist so, als ob er alle Menschen töten würde.**“<sup>3</sup>. Trotz dieser globalen Maßnahme begehen heute mörderische Zionisten, die keinen Anteil an der Menschheit haben, vor den Augen der Welt eine der größten Sünden in Gaza und Rafah; Sie massakrieren unschuldige Menschen, darunter Frauen, Kinder und ältere Menschen. Es darf jedoch nicht vergessen werden, dass der Fluch Allahs, der Engel und der unterdrückten Menschen, die in dieser Welt und im Jenseits lebendig verbrannt werden, auf den Unterdrückern liegt, die Völkermord begehen. Und es darf nicht vergessen werden, dass die Grausamkeit der

Unterdrücker nur ihr eigenes Ende vorbereitet. Das Schicksal der rebellischen Stämme erinnert uns immer an diese Wahrheit. Sie werden sich dieser unvermeidlichen Wahrheit auf jeden Fall stellen.

### Wertvolle Gläubige!

Der Islam hat alle Türen zu ungerechtem Gewinn verschlossen. Illegale Praktiken wie Diebstahl, Bestechung, Wucher, Bevorratung und Schwarzhandel, die den Reichtum an Leben rauben und Frieden und Sicherheit schädigen, sind haram. Es ist auch haram, die Rechte der Menschen und der Öffentlichkeit zu verletzen, was in den Augen Allahs eine große Sünde darstellt.

Der Islam hat sowohl wenig oder viel jede Zinsen verboten, die eines der größten Instrumente der Ausbeutung und Unterdrückung darstellen. Zinsen können nicht als Geschäft angesehen werden. Sich entwickelnde und sich ändernde Bedingungen können niemals die Tatsache ändern, dass Zinsen haram sind. Die Warnung unseres Herrn zu diesem Thema ist sehr deutlich: „**Wer Zinsen konsumiert, wird aus seinen Gräbern auferstehen, genau wie jemand, der vom Teufel geschlagen wurde. Das liegt daran, dass sie sagen: „Handel ist wie Zinsen.“ Allerdings hat Allah den Handel erlaubt und Zinsen verboten ...**“<sup>4</sup>

Jeglicher Alkohol, Glücksspiel und Drogen, die die Gesundheit gefährden und Häuser zerstören, sind haram. Alle Arten von Handlungen wie Ehebruch, Prostitution und Asexualisierung, die die Natur stören, Korruption in Familien und Gesellschaften verursachen und die Zukunft der Menschheit bedrohen, sind haram. Schlechte Eigenschaften wie Lügen, Klatsch, Verleumdung und Misstrauen, die die Liebe zwischen Menschen beenden und den gesellschaftlichen Zusammenhalt zerstören, sind haram. Fakt ist auch, dass alles, was im wirklichen Leben haram ist, auch in sozialen Medien und digitalen Kanälen haram und Sünde ist.

### Liebe Muslime!

Leider leben wir in einer Zeit, in der die Sensibilität gegenüber Halal-Haram von Tag zu Tag abnimmt, Haram-Handlungen offen gefördert und begangen werden und die Grenzen der Privatsphäre missachtet werden. In einer Zeit wie dieser ist es unsere Pflicht, sich strikt an die von Allah und seinem Gesandten festgelegten Halal- und Haram-Standards zu halten. Es geht darum, unserer Familie und unseren Kindern das Halal-Haram-Bewusstsein zu vermitteln. Vergessen wir nicht, dass Haram-Dinge das größte Hindernis zwischen Allah und Seinem Diener sind. Der Verlust der Sensibilität für Halal und Haram ist die größte Katastrophe für den Einzelnen und die Gesellschaft.

Wir beten zum allmächtigen Gott, dass er uns und unsere Nachfahren zu seinen Dienern machen möge, die eine Sensibilität für Halal-Haram besitzen. Ich wünsche unseren Kindern, die am Wochenende die Prüfung ablegen, geistige Klarheit und viel Erfolg.

<sup>1</sup> Nahl, 16/116.

<sup>2</sup> Buchari, Iman, 39.

<sup>3</sup> Maidah, 5/32.

<sup>4</sup> Baqara, 2/275.